

## Más de 6.500 usuarios del sur del Cauca, afectados por sabotaje de terceros a la infraestructura eléctrica

Por [PeriodicoVirtual.com](http://PeriodicoVirtual.com) - 23 marzo, 2018



CEO informa que debido al sabotaje de terceros a la subestación eléctrica Argelia en el sur del Cauca, se presenta afectación e inestabilidad en el servicio de energía para más de 6.500 usuarios en zona urbana y rural del municipio de Argelia.

Este acceso de terceros se ha generado en reiteradas ocasiones, derivando en daños de consideración a la infraestructura eléctrica y el riesgo para la población circundante, así como afectaciones del servicio de energía a los usuarios de los circuitos Argelia, Las Perlas y Plateado que dependen de esta subestación.

En horas de la tarde de hoy, una brigada operativa en terreno realizó maniobras tendientes al restablecimiento del servicio en el sector luego de un primer sabotaje, sin embargo, después de realizadas las reparaciones, miembros de la comunidad amenazaron al personal operativo, para que abandonara la subestación e ingresaron a la misma a realizar actos de sabotaje y manipulación de los equipos para interrumpir el suministro de energía. Ante la gravedad de la situación, la Compañía no atenderá la afectación del servicio hasta tanto no se cuenten con las garantías de seguridad para operar en la zona.

En este sector del Cauca se presentan altos índices de acceso ilegal e irregular a la red eléctrica del departamento, así como impedimentos para el libre desarrollo de las operaciones de mantenimiento y reparación de daños, por parte de las operativas de la compañía. CEO rechaza cualquier tipo de acción deliberada en contra de la infraestructura energética del Departamento, la cual afecta el servicio y la calidad de vida de los pobladores de la región. De igual forma, hace un llamado a la comunidad a sumarse a los esfuerzos de protección de la infraestructura que beneficia a los pobladores de la zona y del departamento.

# Comentarios

1 comentarios

1 comentario

Ordenar por [Lo más reciente](#)



Añade un comentario...



**Jeanette Zaray Vargas Alarcon** · Trabaja en Independiente

Porque no dicen la verdad de porque la gente se subordino, porque llevamos dos años sin energia desde la seis de la noche hasta las diez, esto es de domingo a domingo y Argelia nunca la suspenden y cuando se queda sin servicio, si les interesa y lo sabe todo el departamento y Colombia. Los demas no tienen derechos o solo la cabecera municipal es que tiene corona ojo derecho a la igualdad.

Me gusta · Responder · 2 d



**James Arles Ruiz Medina** · Instructor en Sena

<https://periodicovirtual.com/vias-de-hecho-en-argella.../>

Me gusta · Responder · 2 d

Plugin de comentarios de Facebook